

秋田県立羽後高等学校

特別活動部通信•生徒会通信

精進努力

2021.6.14

₩ 8578 総合体育大会開会式 ---

No.4

全県総体も終わり、3年生はいよいよ本格的に進路活動に向かっていく時期となります。また、野球部以外の運動部は新体制となっていきます。1年生から3年生まで全員、進路や部活動、学習でのこれからの目標をしっかりと持ってそれに向けて頑張っていきましょう!

☆シイタケ部(仮)始動!!





シイタケの種駒を植えた原木の管理と観察を担当するシイタケ部(仮)が発足しました。3年生から6名、2年生から15名、1年生から8名が6月2日(水)の放課後に行った説明会に参加してくれました。説明会に出られなかった1名を加えて30名でシイタケ部(仮)の活動を行っていきます。

主な活動は週に1回程度の水やりと原木やしいたけを観察し、その様子や感想を日誌にまとめます。その他に6月末、8月末、来春の雪解け後の3回行う天地返し(原木の上下を入れ替える)、しいたけの勉強会や試食会などを

行う予定です。おいしいしいたけが収穫できるよう頑張っていきます!



6月9日(水)に1回目の水やりを行いました。この日は3年生の6名の生徒が行ってくれました。10分ほどの間、上からだけでなく側面にもたっぷりと水をかけました。水やりをする前に、原木に何か変化がないかみんなで見ました。大きな変化は特にありませんでしたが、表面に少し菌糸が伸びたものなのか白くなっている部分が所々にありました。

植菌した原木はあまり風通りの良くない、湿度の高い場所においた方が良いそうですが、今原木が置かれているところは風通しの良い場所です。シイタケ部(仮)で乾燥させないようしっかりと水やりをしていきたいと思います。

☆全県総合体育大会総合開会式(オンライン)視聴(6月4日(金))

6月4日は全県総合体育大会の総合開会式でしたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響で開会式はZoomによるオンラインでの公開となりました。当日、バドミントン部はすでに試合会場である能代市に行っていましたが、その他の生徒は13時20分から体育館で開会式の様子を視聴しました。

緊張感のある様子が映像から伝わってきました。例年では全校で 総合開会式を見ることは難しいのですが、オンラインで公開されたことで、その緊張感などを全員で体験することができました。

☆編集後記

次号では、全県総体を終えた各部活動のキャプテンからの感想などを掲載したいと思います。6月は 運動会や森づくり講演会などさまざまな行事があります。それらについてもお知らせします。